



martes 17 de octubre de 2017

EL ALCALDE ASISTE A LA APERTURA DEL CURSO UNIVERSITARIO EN EL CEU

Al acto acudieron representantes del mundo académico y otras personalidades

El Alcalde de Bormujos, Francisco Molina, asistió a la inauguración del curso universitario 2017-2018 del Centro de Estudios Universitarios Cardenal Spínola CEU, en el año en el que se cumplen el sesenta aniversario de la creación del centro. Al acto asistieron también personalidades de la vida académica, militar, social, política y empresarial, así como representantes de los Colegios Profesionales y Colegios Mayores. Para ver más fotos puedes pinchar [aquí](https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157689522842296) [<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/albums/72157689522842296>]: